
Modaes

Empresa

Adolfo Domínguez reduce su plantilla en 244 personas desde el inicio de la crisis

Modaes
11 may 2012 - 04:47

La firma gallega **Adolfo Domínguez** ha reducido su plantilla en 244 personas desde el inicio de la crisis. A esta cifra se sumarán ahora cincuenta personas más, correspondientes todas ellas al personal de la sede central, tal y como adelantó Modaes.es el pasado miércoles. La plantilla de Adolfo Domínguez está formada actualmente a 2.063 personas.

En 2008, la compañía liderada por el diseñador del mismo nombre contaba con un total de 2.307 empleados, un 15% de ellos hombres y un 84%, mujeres. Así, hasta ahora la empresa ha reducido su plantilla un 10%.

Las mujeres son las que más han sufrido la crisis en **Adolfo Domínguez**. En 2012, la empresa contaba con 1.709 empleadas, frente a las 1.966 trabajadores de 2008. En cambio, un total de 354 hombres trabajan hoy en día en la textil gallega, frente a los 341 de 2008.

Adolfo Domínguez se ha visto duramente afectada por la coyuntura económica, que ha impactado tanto en sus ventas como en su beneficio. La empresa del diseñador gallego ha concluido el último ejercicio (cerrado el pasado 29 de febrero) con unas pérdidas de 9,26 millones de euros, el doble que el año anterior. Las ventas de **Adolfo Domínguez** se han situado en 156,13 millones de euros, con un retroceso del 6,34.

Para plantar cara a esta situación, la compañía decidió apostar por la expansión internacional para reducir la dependencia del mercado español y por un recorte de gastos. En esta última estrategia se enmarca tanto la decisión de Adolfo Domínguez de despedir a cincuenta personas, una medida que está siendo discutida actualmente con el comité de empresa.

1 / 2

<https://www.modaes.com/empresa/adolfo-dominguez-reduce-su-plantilla-en-244-desde-el-inicio-de-la-crisis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

En paralelo, la enseña ha propuesto convertir en variable el 15% del salario de la plantilla ligándolo a la obtención efectiva de beneficios por parte de la compañía, que no prevé abandonar los números rojos hasta 2014.